
 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                   Cottbus, 11.05.2020          

                                                      

Anfrage der Fraktion AfD Cottbus an die Stadtverordnetenversammlung am 27.05.2020 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Kelch, 

parallel zum BUGA-Gelände sowie innerhalb von Teilen des Branitzer Parks liegt oberirdisch 

eine provisorische Wasserleitung. Diese blaue Kunststoffleitung hat einen Durchmesser von 

ca. 200 mm, quert im Fließ die Pyramidenstraße und beeinträchtigt das Landschaftsbild. Das 

Provisorium besteht etwa seit dem Jahr 2015. 

 

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Welchen Zweck erfüllt diese blaue Leitung beziehungsweise welche einmaligen und 

welche laufenden Kosten werden dadurch verursacht, wie hoch ist prozentual der 

Auslastungsgrad und wie schätzen Sie den bisherigen Nutzen ein? 

2. Gibt es weiterhin Bedarf für dieses Provisorium, wenn ja, wie lange wird 

voraussichtlich der Bedarf noch bestehen? 

3. Wenn es weiteren Bedarf gibt, bitten wir um Prüfung der Leitungsverlegung im 

Erdgraben oder um den Rückbau der Leitung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Georg Simonek 
Fraktionsvorsitzender AfD Cottbus  

 


